
                                                            Relevé de Décisions (RD) BUREAU 
14 décembre 2022 

10h – Visioconférence 
 

FFB Comité d’Anjou - 22 rue Létanduère- 49000 Angers 
Tél : 06 70 91 34 86 – comite@bridgeanjou.com – www.bridgeanjou.com 

 

Présents : Jean-Paul NOURY, Bernard ROBINET, Dominique GOUMARD, Jacques BLIN, Serge BREVET. 

Excusées :   Béatrice GRATON et Euriell QUERAN. 

Secrétaire de séance :  Anne Loriquer 

******* 

I. COMPETITIONS 
 

Challenge promotion 
 

Le Comité tient à remercier tous les clubs et les joueurs qui se sont investis et qui s’investiront encore 
pour ces challenges. 
Le bilan est positif, + de 20% de participation et surtout des joueurs ravis de la compétition et du temps 
de convivialité d’après compétition. Il est certain que le doublement des PE a également participé à 
l’engouement des joueurs. 
 

Le Comité a constaté une insuffisance concernant la présentation des résultats sur le site FFB, la 
remontée de ces derniers est clairement incomplète : 

- Les scores de la paire ne sont pas toujours surlignés (cela semble aléatoire). 
- Les fiches ambulantes n’y sont pas. 
- Les feuilles de routes n'indiquent ni le contrat ni l'entame, ni le résultat, que les scores bruts. 

Dominique Goumard va faire une demande à la FFB pour améliorer ce point, l’idée étant de permettre 
aux enseignants de débriefer correctement avec les joueurs après les compétitions. 

 

 

II. PROJET DE DEVELOPPEMENT 
 

Le 29/11 : une proposition de rencontre a été envoyée aux clubs par le Comité de la part d’Euriell 
QUERAN et Eric BARBA. 
 
Merci à tous de répondre à cette invitation dans la mesure du possible. 
 
Réponses sur :  
Eric Barba 06.81.22.01.56 eric.y.barba@orange.fr 

Euriell Queran 06.27.76.39.04 euriell@bridgeplus.com 

 
 

III. REFORME DES STATUTS 
 

Le Comité souhaite apporter une modification aux conditions de candidature à la présidence du Comité. 
Ceci afin d’alléger les conditions et permettre d’ouvrir la possibilité d’avoir 2 listes. 
La proposition sera validée au prochain Bureau et proposée par la suite au Conseil d’Administration et 
enfin à l’Assemblée Générale 2023. 
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IV. RELATIONS AVEC LES GRANDES ECOLES 
 

Le Comité est fier d’annoncer la mise en place de formations au bridge dans certaines grandes écoles en 
lien avec les Bureaux Des Elèves. 
 
A ce jour, les Arts et Métiers à Angers (enseignante : Viviane MICHAUD), Ecole Centrale à Nantes (Jean-
Marie PALLIER) et projet commun à Laval de 2 écoles d’ingénieurs l’ESTACA et l’ESIEE (Damien HENRY). 
 
D’autres écoles sont susceptibles d’être intéressées et d’autres idées à venir ! 
 
Merci à Bernard ROBINET, Arthur BOULIN et aux enseignants pour leur investissement dans ce projet. 
 
 

 
 

 

 Serge Brevet, Secrétaire Général   Jean-Paul Noury, Président 

 

 


